
LE PROPAGATEUR

Volume V. 1er Novembre, 1894, Numéro 17

BULLETIN

23 Octobre 1894.

**** Nouvelles diverses.**—L'Assemblée législative des Nouvelles-Galles du Sud a passé une résolution accordant le droit de vote aux femmes. Cette résolution a été adoptée par un vote de 58 contre 12—Une terrible explosion a eu lieu à Granada, Nicaragua. Les casernes ont sauté, une grande partie de la ville a éprouvé des dommages considérables, deux cents personnes ont été tuées et beaucoup d'autres ont été blessées. Granada est une ville de 10,000 habitants et elle est située sur les bords du lac Nicaragua—Le vice-amiral français Humann, bien connu au Canada qu'il a visité plusieurs fois, a été nommé chef d'état-major général de la marine française. Il remplace l'amiral Gervais, le héros des fêtes de Cronstadt et ancien ministre de la marine. Le vice-amiral Humann est l'un des plus brillants officiers de la marine française et sa nomination a été hautement approuvée. Il a servi à Terre-Neuve, dans le Pacifique, dans les Antilles, en Chine, au Mexique, dans la Méditerranée et dans l'Extrême Orient où il s'est particulièrement distingué.— Un savant français, le Dr Roux, de l'Institut Pasteur, vient de découvrir un remède pour la guérison de la diphtérie et du croup, ces terribles maladies qui font tant de victimes. C'est, dit-on, la plus importante découverte faite en médecine depuis celle du vaccin contre la petite vérole par Jenner.— Il y a quelques jours l'île de Saint-Domingue a été ravagée par un cyclone. Les récoltes de café ont été considérablement endommagées et sept cents maisons ont été renversées. La dépêche qui annonce cette catastrophe ne dit pas s'il y a eu des pertes de vies.—Les dissolvantes doctrines du socialisme et de l'anarchie ont pénétré dans l'armée de l'Allemagne et elles y ont fait beaucoup de progrès. Les autorités, justement alarmées, ont commencé à sévir. Elles ont même fait arrêter 183 sous-officiers coupables. Ces arrestations ont naturellement créé une grande sensation en Allemagne. Les enquêtes que les autorités vont entreprendre feront probablement connaître l'étendue du mal, et elles indiqueront les moyens les plus propres à le combattre.—Mercredi, le 17 octobre courant, un service solennel pour le repos de l'âme du comte de Paris a été célébré à Notre-Dame de Montréal, dans la chapelle du Sacré-Cœur. Le célébrant était M. l'abbé Marre, premier vicaire de Notre-Dame. Il était assisté de M. l'abbé Fahey, de l'église Saint-Patrice, comme diacre, et de M. l'abbé Laurier, de l'église Notre-Dame, comme sous-diacre. L'assistance, qui était nombreuse,